
 ATA DA SEPTIGENTÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 

VEREADORES  

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Septigentésima Quarta Sessão Ordinária da 

Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente saudou os 

ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão Ordinária 

anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao 

Secretário a leitura do oficio n° 190/2024 de origem do Executivo Municipal, o qual 

pede a retirada do Projeto de Lei n° 45/2024. Em seguida, foi realizada a Leitura da 

Emenda a Lei Orgânica de autoria da Comissão de Pareceres, a qual cumpre o prazo 

regimental da casa. Prosseguindo foi realizada a Leitura da Emenda Modificativa ao 

Projeto de Lei n° 059/2024, de autoria dos Vereadores Ivo Sidinei Lacerda da Silva, 

Celso Roberto Jeske e Cristiano José Studzinski, a qual cumpre o prazo regimental da 

casa. Em seguida, foi realizada a leitura da Emenda de autoria do vereador Cristiano 

José Studzinski, ao Projeto de Lei n° 059/2024, a qual cumpre o prazo regimental da 

casa. Prosseguindo foi realizada a leitura do Projeto de Resolução n° 01/2024, o qual 

foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Ato contínuo, foi realizada a leitura 

do Projeto de Lei n° 060/2024, n° 061/2024, n° 062/2024 e n° 063/2024. Prosseguindo 

foi realizada a leitura dos pareceres dos Projetos de Lei n° 056/2024, n° 057/2024, n° 

058/2024, n° 060/2024, n° 061/2024 e n° 063/2024, os quais foram discutidos, votados 

e aprovados por unanimidade. Ato contínuo foi realizada a leitura do Pedido de 

Informação n° 019/2024 e n° 020/2024, ambos de autoria do Vereador Cristiano José 

Studzinski, o qual foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Prosseguindo, foi 

realizada a leitura dos Pedidos de Providências n° 134/2024, n° 135/2024 e n° 

136/2024, todos de autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, os quais foram 

discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou-

se o Grande Expediente: Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou saudando a todos. 

Prosseguindo, parabenizou a Vereadora Eleita Janete Balczarek que estava presente na 

Sessão e falou sobre a importância da mulher na politica. Em seguida falou sobre o 

Projeto de lei n° 059/2024 que está tramitando na casa e sobre as faltas de luz no 

interior do município. Encerrando, desejou boa noite a todos. Vereador Cristiano José 

Studzinski: Iniciou desejando uma boa noite a todos. Prosseguindo falou sobre os 

Pedidos de Providencias de sua autoria e que estará sempre buscando o dialogo junto 



com as Secretarias Municipais. Continuando, falou sobre a falta dos agentes de saúde 

em algumas localidades e sobre o valor do salario dos servidores de carreira. Ato 

contínuo, falou sobre a valorização dos funcionários e que estará sempre a disposição 

do município. Encerrou desejando uma boa noite a todos. Vereador Osvair Alves da 

Silva: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre o Projeto de Lei n° 059/2024 

que está cumprindo o prazo na casa e sobre as Emendas Parlamentares. Continuando, 

falou sobre a busca de recursos com os Deputados para ajudar o município e que 

estará sempre a disposição da população. Encerrou desejando uma boa noite a todos. 

Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou 

sobre o Projeto de Lei n° 059/2024 e sobre as Emendas Modificativas. Continuando, 

falou sobre sua reeleição e sobre sua caminhada durante o período eleitoral. 

Prosseguindo, falou sobre sua colega Vereadora Ana Claudia Lesnik e á desejou muito 

sucesso. Encerrando desejou uma boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de quatro 

de novembro de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após 

lida, discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO 

VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, VINTE E UM DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO. 
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